

Musik, Musik, Musik - Aktuelles!



Jugend musiziert

"Warmlaufkonzert" der Bergischen Musikschule mit Teilnehmern am Wettbewerb "Jugend musiziert"

Das letzte Konzert war am 21.01.2024 um 11 Uhr in der Elfenburg .



Musik, Musik, Musik - CD's! Edition *In arte voluptas*

Beim "K" erhältlich (Berappung je 10 €)





gesponsort von Dirostahl --dennoch ist eine Spende willkommen

Blaue Kerze

Ursprünglich war die blaue Kerze der Freundschaft eine Erinnerung an die "verbotenen" Reiche in der DDR.

Nach Fall der Mauer wurde die blaue Kerze an die neue Zeit adaptiert und erinnert heute an alle Schlaraffen, die krank sind oder an der ewigen Ritterschiffen sitzen.

Ritter Barito hat einen einzigartigen Ahnen gestiftet: "Das Lied der Blauen Kerze"-es handelt sich um eine CD mit den verschiedenen Varianten des Liedes, die von einem Sprecher erklärt werden; die Noten des Liedes sind beigelegt.

Die Melodie von Leo Kowalski wird nicht nur in der Elberfeldensis mit dem Text von Ritter Terra bei jeder Sippung gesungen.

